## Voter Unité et Action c'est voter pour un syndicalisme de transformation sociale, de lutte, de propositions et de conquête, ouvert et unitaire

Unité et Action anime la FSU depuis sa création avec un soutien largement majoritaire des syndiqués. U et A pratique un syndicalisme démocratique et de masse, proche des salariés, un syndicalisme qui allie recherche de l'unité, refus du sectarisme et fermeté sur les revendications, un syndicalisme qui recherche en permanence à rassembler dans l'action et qui négocie sur la base des rapports de force qu'il crée.

## Unité et Action œuvre à un nouvel élan du SNES

U et A est attaché à un syndicalisme ancré sur nos métiers. C'est à partir des revendications issues des réalités professionnelles que l'on peut rassembler et agir en mobilisant les personnels et au-delà sur les grands dossiers revendicatifs (emploi, pouvoir d'achat etc...)

U et A s'inscrit résolument dans un syndicalisme de conquête qui se bat pour gagner et engranger des acquis et empêcher des dégradations et préserver nos missions et nos qualifications, garanties par des statuts actuellement attaqués. Au moment de la loi Fillon, la Fédération comme ses syndicats nationaux, se sont pleinement engagés dans le combat. Cependant faute d'élargissement et de perspectives suffisantes de suite, l'ensemble de la loi n'a pas pu être battu en brèche. Cela amène à travailler les questions de l'unité, à consolider davantage les valeurs de rassemblement portées par Unité et Action.

## Unité et Action œuvre à un nouvel élan de la FSU

C'est ainsi que, sur le rôle des services publics, la construction d'un système éducatif qui n'exclut personne, assure à tous une formation commune et une véritable qualification, sur la lutte contre toutes les formes de discrimination, Unité et Action s'est pleinement impliqué.

Première organisation de la fonction publique d'Etat, la FSU doit porter la confiance renouvelée lors des différentes élections professionnelles en étant à l'initiative d'actions unitaires rassemblant largement les personnels.

Elle doit développer et soumettre au débat ses propositions, donner tous les outils de réflexion aux collègues, sans dicter leurs choix, et ne saurait être instrumentalisée. L'élaboration collective des revendications, dans nos syndicats et la fédération, est la meilleure garantie de l'indépendance syndicale dont nous nous réclamons.

Enfin, il convient de donner aux sections départementales –et au plan régional- les moyens de fonctionner, de faire émerger des synthèses aptes à créer des dynamiques respectant chacun des syndicats et de renforcer le poids de la fédération en obtenant la reconnaissance de sa représentativité.

Unité et Action travaillera dans cette perspective, dans l'objectif de renforcer la FSU et le syndicalisme démocratique et de masse qu'elle incarne.

C'est pourquoi nous appelons à voter pour le rapport d'activité et à voter, faire voter Unité et Action!